

/SP/ EVP Fraktion des Einwohnerrates Allschwil

Postulat "Trottoir - Absenkung"

Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten die Übergänge Trottoir - Fahrbahn für Rollstühle bzw. Rolatoren (und Kinderwagen) angepasst zu gestalten und überall entsprechende Absenkungen (siehe Bilder unten) einzurichten.

Begründung:

Viele an den Rollstuhl und/ oder Rolator gebundene Personen geniessen eine Ausfahrt. Die "schiebenden", bei Rollstühlen oft älteren Begleiterinnen, haben sich schon öfters beklagt, dass nicht überall abgesenkte Trottoirs bei Strassenüberquerungen angebracht sind. Die weissen Rampen sind nicht mehr zeitgerecht und erschweren das Schieben des Rollstuhls. Oft müssen, verbunden mit einer halben Drehung, die Rollstühle rückwärts auf den Gehsteig gezogen werden.

Allschwil könnte hier (mindestens in der Nähe des Alterszentrums und der Schulhäuser/Kindergärten) ein Zeichen setzen und so etwas zur Wohnqualität beitragen.

Baselmattweg



Rollstuhlfreundliche Absenkung



zu steile und daher ungünstige Variante

Allschwil den 17. März 2009

Andreas Bammatter

Jean-Jacques Winter